

AVIS A LA POPULATION DES BREULEUX

FIN DES RESTRICTIONS D'EAU

A l'image d'autres communes et suite à l'information du Syndicat pour l'alimentation des Franches-Montagnes en eau potable (SEF), le Conseil communal des Breuleux a décidé de lever les restrictions d'eau prononcées au cours du mois d'août dernier.

Toutefois, les Autorités communales recommandent une utilisation de cette ressource vitale avec parcimonie et respect de l'environnement.

La répétition des épisodes de sécheresse illustre la nécessité de limiter au maximum sa propre consommation quotidiennement.

Le Conseil communal compte sur la responsabilité des consommateurs et remercie la population du respect manifesté en rapport aux mesures imposées durant l'été.

Le Conseil communal

AVIS A LA POPULATION DES BREULEUX

FIN DES RESTRICTIONS D'EAU

A l'image d'autres communes et suite à l'information du Syndicat pour l'alimentation des Franches-Montagnes en eau potable (SEF), le Conseil communal des Breuleux a décidé de lever les restrictions d'eau prononcées au cours du mois d'août dernier.

Toutefois, les Autorités communales recommandent une utilisation de cette ressource vitale avec parcimonie et respect de l'environnement.

La répétition des épisodes de sécheresse illustre la nécessité de limiter au maximum sa propre consommation quotidiennement.

Le Conseil communal compte sur la responsabilité des consommateurs et remercie la population du respect manifesté en rapport aux mesures imposées durant l'été.

Le Conseil communal